

Conseil d'élèves n°1 - lundi 18 décembre – classes de CM1-CM2

Nous critiquons	Nous félicitons	Nous proposons
<p><u>A l'entrée de l'école :</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - la violence devant le portail de l'école - trop de bousculade à l'entrée de l'école - des collégiens entrent dans l'école et se moquent de nous - manque de sécurité devant l'école (les voitures) <p><u>Pendant les récréations :</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - les jeux du coin calme sont cassés - il n'y a pas assez de badges pour le foot ou les coins calmes - certains élèves lancent leur toupie sur les autres - les garçons se moquent des filles au foot - les CM2 chassent les CM1 du mur quand ils jouent à la délivrance - trop d'insultes pendant les récréations - beaucoup de bagarres entre CM2 pendant les récréations - beaucoup de rivalité et de moqueries entre les classes de CM2 <p><u>Dans les couloirs :</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - trop de critiques entre élèves (certains se moquent des prénoms) - trop de bruit dans les couloirs <p><u>Divers :</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - plus de classe verte en CM2 - plus de salle informatique 	<p><u>Pendant les récréations :</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - le coin calme et le foot - les abris de récré - les différents espaces dans la cour <p><u>Divers :</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - les intervenants de sport - le ménage dans l'école - les horaires - les différentes nationalités dans l'école - le travail sur le logo - le logo élu et ceux qui l'ont fait - la patinoire, les sorties - la piscine et la musique (pour les CM2 qui sont dans une classe avec des CE1) - le cross - les arts plastiques 	<p><u>Pendant les récréations :</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - davantage de badges pour le coin calme et le foot - davantage de jeux, de cerceaux, de cordes à sauter en récréation - avoir des légos au coin calme - pouvoir jouer devant la cantine - avoir un espace réservé pour les toupies, cartes, pogs, etc. - l'aménagement du plateau pour d'autres sports que le foot (basket) - remplacer le foot par du hand et remplacer le ballon-prisonnier par un bétet. - pouvoir jouer au ping-pong ou faire de la gym pendant les récrés - des élèves (avec un dossard fluo ou un badge) responsables, à tour de rôle, de régler les disputes, accompagner les blessés... <p><u>Divers :</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - davantage de sorties - un panneau d'affichage qui montrerait ce qui est fait dans les classes (projets, sorties, parcours culturels...) - équiper toutes les classes de vidéo-projecteurs - avoir une journée spéciale où les élèves pourraient amener ce qu'ils veulent (jeux, tablettes, téléphone...)